



Éxito Total

I JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN EN INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO EN LA UNHEVAL

Más de un millar de estudiantes de las distintas carreras profesionales de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán participaron de la I Jornada de Sensibilización y Emprendimiento realizado en el teatrín de la ciudad universitaria.

Con el objetivo fortalecer la cultura emprendedora e innovadora para crear empresas repetibles y escalables, a través de la sensibilización a estudiantes y docentes de la UNHEVAL, a fin de incentivar el desarrollo de sus capacidades mediante la participación en conferencias con especialistas y exposiciones de casos de investigadores exitosos, que han logrado premios importantes y han escalado en el mercado, formando empresas exitosas, se llevó a cabo la Jornada de Sensibilización en Innovación y Emprendimiento.

En este primer evento realizado de manera presencial por el Vicerrectorado de Investigación a través de la Dirección de Innovación y Transferencia Tecnológica, se presentó una conferencia magistral a cargo del gurú internacional Benito Juárez y cinco casos de éxito: “Alinti” – La investigación y la ciencia pueden lograr que las plantas generen electricidad; Impacto y oportunidades de la 4° y 5° revolución Industrial, para Huánuco y el Perú; “Mosy” Historia de una innovación biomédica peruana; “Tangara Café” Emprendimiento Hanuqueño; “Yacua” Cambiando Vidas a través del agua; y “Barboom” de la Investigación al mercado, quienes expusieron sus casos de emprendimiento e investigación y actualmente se encuentran en el mercado nacional e internacional con sus productos.

Así mismo en el evento se entregaron diversos premios a los asistentes gracias a las empresas auspiciadoras como: Thiaris Nails Artist; Agua Azonizada Anaya; Misky Mikuna; Gio; Renew Case; Mistura, Barboom; Tangara; El Viajero y Florería Charito, quienes desinteresadamente regalaron vales de consumo, y premios a los participantes; así mismo el agradecimiento a la banda de rock los “Tonales” que pusieron la parte artística y eufórica de la actividad.

Gracias por su difusión